

Stadtjugendring ehrt Engagierte

erstellt am 18.11.2020 um 19:01 Uhr

Ingolstadt - Der Stadtjugendring sagt "nach reiflicher Überlegung" wegen der Virus-Pandemie den Abend der Jugendverbandsarbeit mit der Verleihung des Ingolstädter Jugendarbeitspreises 2020 ab.

Er gibt alle zu Ehrenden bekannt: Preisträgerin in der Kategorie "Einzelpersönlichkeit" ist Heidi Essenbach vom Jugendrotkreuz. Der 2. Preis geht an Beate Diao von der Kinder- und Jugend Kunst- und Kulturschule des Vereins Kunst & Kulturbastei. Den 3. Preis erhalten Bernd und Bettina Zimmermann von der Baptistischen Pfadfinderschaft, Stamm der Albigenser. Gewinner des Jugendarbeitspreises in der Kategorie "Jugendgruppe" ist die Jugendgruppe der Katholischen Jugend Zuchering. Zum Siegerprojekt in der Kategorie "Projekte" wählte die Jury das Präventionsprojekt des FC Gerolfing "Schutzkonzept Sexualisierte Gewalt im Sportverein". DK

© donaukurier.de

URL: <https://www.donaukurier.de/lokales/ingolstadt/Stadtjugendring-ehrt-Engagierte;art599,4715916>